



今年はとても暑くて、昼間の外出もままならず、家でオリンピックや高校野球をテレビ観戦ということも多かった夏休みでした。高校野球につきまして今夏は、智辯学園高等学校と智辯学園和歌山高等学校の野球部が甲子園に出場しました。和歌山校は残念ながら初戦で敗退してしまいましたが、奈良校は皆様のご声援のおかげもあって2勝することができました。現在、新チームは春の甲子園出場を目指し、練習に励んでいます。これまでの皆様の物心両面にわたる応援にお礼を申し上げますとともに、今後の新チームへのご支援もよろしくお願いいたします。

さて、本校でもいよいよ2学期が始まり、児童は元気に学校生活を送っています。これから秋本番で学習にスポーツに最適の時期となります。児童たちは、運動会に向けていろいろな準備や練習を始めています。私たち教職員も児童の安全と健康に気をつけながら、素晴らしい運動会を一緒に作り上げたいと思って頑張っています。もちろん勉学も手を抜くことなくやるべきことにしっかりと取り組んでもらえるよう児童とともに頑張ります。

児童にとって充実した2学期となるよう教員一丸となって頑張りますので、保護者の皆様にもご協力のほどよろしくお願いいたします。

因みに、9月になると黒田三郎さんの『九月の風』という詩を思い出します。

黒田さんが幼い娘のユリと一緒に入院中の妻を見舞った時の詩で、親子3人のそれぞれの思いが心に沁みる、切なくも素敵な詩です。

家族みんなが、一つ屋根の下で、健康に暮らせる日常の幸せを改めて気づかせられます。同じ詩集「小さなユリと」の中の『夕方の三十分』もお勧めです。

『九月の風』 黒田三郎

ユリはかかさずピアノに行っている？
夜は八時半にちやんとねてる？
ねる前歯はみがいってるの？
日曜の午後の病院の面会室で
僕の顔を見るなり
それが妻のあいさつだ

僕は家政婦ではありませんよ
心の中でそう言って
僕はさり気なく
黙っている
うんうんとあごで答える
さびしくなる

言葉にならないものがつかえつかえのどを下ってゆく
お次はユリの番だ
オトチャマいつもお酒飲む？
沢山飲む？ ウン 飲むけど
小さなユリがちらりと僕の顔を見る
少しよ

夕暮の芝生の道を
小さなユリの手をひいて
ふりかえりながら
僕は帰る
妻はもう白い巨大な建物の五階の窓の小さな顔だ
九月の風が僕と小さなユリの背中にふく

悔恨のようなものが僕の心をくじく
人家にははや電灯がともり
魚を焼く匂いや揚物の匂いが路地に流れる
小さな小さなユリに
僕は大きな声で話しかける
新宿で御飯たべて帰ろうね ユリ

(詩集「小さなユリと」)

9～10月の学校行事

| 月 | 日 | 曜 | 行 事 | 月 | 日 | 曜 | 行 事 |
|----|----|---|---------------------|-----|----|---------------|-------------------------|
| 9月 | 18 | 水 | 入学試験(1次) 児童家庭学習日 | 10月 | 1 | 火 | 制服移行期間(~10/31) 運動会予行 |
| | 19 | 木 | | | 2 | 水 | |
| | 20 | 金 | | | 3 | 木 | |
| | 21 | 土 | | | 4 | 金 | |
| | 22 | 日 | | | 5 | 土 | 3限授業 |
| | 23 | 月 | 秋分の日 | | 6 | 日 | 運動会 |
| | 24 | 火 | 感謝祭(1~4年生保護者参加) | | 7 | 月 | 10/6の振替休日 |
| | 25 | 水 | | | 8 | 火 | |
| | 26 | 木 | | | 9 | 水 | カレッジツアー |
| | 27 | 金 | | | 10 | 木 | |
| 28 | 土 | | 11 | | 金 | 奈良県警察音楽隊音楽鑑賞会 | |
| 29 | 日 | | 12 | | 土 | 週休日 | |
| 30 | 月 | | 13 | | 日 | | |
| | | | 14 | | 月 | スポーツの日 | |
| | | | 15 | | 火 | 感謝祭 | |

※10月5日(土)は運動会準備のため、昼食なしで3限下校とします。
 ※10月6日(日)雨天の場合、10月12日(土)に順延します。
 ※10月19日(土)は教員研修のため、昼食なしで3限下校とします。

小学部のトイレを改修しました

夏休みの期間に、小学部2か所のトイレを改修しました。床は乾式になり、個室の便器はすべて洋式になりました。清潔に保つよう、児童と一緒に一生懸命掃除を頑張りたいと思います。

なお、小学部特別教室棟のトイレも順次改修していく予定です。



入試広報部からのお知らせ

~カレッジフェスタについて~

今年も秋・冬・春にカレッジフェスタを実施します。遊んで楽しめる学校見学をコンセプトに、初めての方でも気軽に参加できるイベントを計画しています。

~カレッジツアーについて~

小学部の教育を知っていただき、そのあと、校内を巡ります。少人数ですので、教員にも気軽に質問などができます。

上記のイベントですが、できるだけ多くの人にこのイベントを紹介いただくと幸いです。ご協力よろしくお願いいたします。

今年の全国学力・学習状況調査の結果について

6年生が受験した全国学力・学習状況調査の結果が届きました。今年の調査は、4月18日(木)に国語、算数、23日(火)に児童質問調査を実施しました。本校では、児童の基礎学力を確認するのに良い機会と捉え、毎年調査に参加しています。また、児童質問紙で児童各人の生活の様子がわかるものも本調査のメリットであると考えています。

結果についての総括は、本校ホームページの「児童保護者の皆様へ」に掲載していますのでどうぞご覧ください。

8月午前授業



夏のあそび

1・2年生交流会



鳥よけ作り

4年生



6年生

プログラミング



3年生

大寅蒲鉾工場見学

ペットボトルロケット



5年生

中学部体験会

租税教室



夏休み作品展



Instagramもぜひご覧ください！



運動会 各色意気込み

RED

今年の赤組の目標は、団結力を高め、優勝することです。そのため全ての競技に対し、全身全霊で取り組みます。赤組を優勝へ導くために頑張ります！そして、運動会が終わる最後まで責任を持って赤組をまとめ、協力し、素敵な思い出をつくりたいと思います！

赤組団長 小倉 快晴



BLUE

青組の目標は「優勝」することです。私たちは勝つことしか考えていません。1～6年生全員が協力することで優勝への道へ絶対につながると信じています。またみんなが頑張るために応援を大切にします。競技中、同じ組の子に精一杯応援してもらおうと「もっと頑張ろう！」と思うはずですよ！

青組団長 田中 蒼真



黄組は、1年生から6年生の心を一つにして、1人1人が自分のGOALを目指します。そして、あきらめずに最後までやりぬきます。今年の運動会が、皆にとって良い1日となり、それぞれが成長を感じられる日にしたいです。皆で疲れを感じない程思いっきり楽しみたいと思います。

黄組団長 細川 琴叶

YELLOW

今年の運動会を緑組の全員が同じ熱い気持ちをもって、様々な競技に挑みます。今までの智辯学園奈良カレッジの運動会優勝の栄誉を私たち、緑組が手にいれて見せます。どんなにきつくて壁にぶつかっても最後まで頑張ります！そしてこの運動会を通して、色関係なくみんながひとつになれたら嬉しいです。優勝目指して頑張ります。

緑組団長 茨木 燈里

GREEN

◎今年度の親子競技

1・2年生
「玉入れ」

3・4年生
「デカパン競走」

5・6年生
「綱引き」

